

Laval, le 01/10/2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mission d'appui aux urgences de la Mayenne : premier point d'étape

L'Agence régionale de santé (ARS) Pays de la Loire a installé, en juillet dernier, une mission d'appui pour accompagner la réorganisation des urgences du Centre Hospitalier de Laval et renforcer l'organisation territoriale des urgences en Mayenne. Cette mission a présenté ses premiers travaux à l'occasion du comité de suivi des urgences du 29 septembre 2025, présidé par la Préfète de la Mayenne et le Directeur Général de l'agence.

Cette initiative s'inscrit dans la continuité des annonces faites par le ministre de la Santé et de l'Accès aux soins lors de son déplacement en Mayenne, le 4 juillet 2025. Elle répond à un double objectif : apporter une réponse immédiate aux difficultés rencontrées et engager une transformation pérenne et structurelle de l'organisation des soins non programmés.

Une mission dédiée à la consolidation des urgences

Les priorités de la mission ont été présentées pour une amélioration rapide de l'accès aux soins urgents pour la population mayennaise :

- Consolider le fonctionnement du service des urgences de Laval afin de permettre une réouverture 24h/24 et 7j/7 dans les meilleurs délais ;
- Déporter temporairement pendant 6 mois, la réponse de l'aide médicale urgente vers le SAMU49 à compter du 3 novembre 2025 ;
- Structurer un SMUR départemental basé à Laval porté par les équipes médicales de chacun des trois établissements de Château-Gontier, Laval et Mayenne.

L'ARS et la Préfecture ont entendu les participants qui s'accordent sur l'objectif d'une offre structurée et accessible à la population mayennaise.

Contacts presse :

Département communication - ars-pdl-communication@ars.sante.fr - 06 78 26 56 94